
神要的是十分之十，不只是十分之一

各位，原来上帝跟我们讲的十分之一，你好好研究的话，不是十分之一，乃

是十分之十。

《出埃及记》第 13 章开始，原来你们是属我的。

第 19 章，你们是被拣选的族类，永远属我的，我的宝贝，君尊的祭司，祭

司的国度，圣洁的子民。就是我们的身份了。

所以，原来上帝是要用给我们的眼睛、要用给我们的鼻子、用给我们的手脚、

用给我们的个子，用给我们的条件、用给我们的气息，要用给我们的时间，要用

给我们的一切的财物、一切的才干，因为我们的一切都是属于神的！

各位，把十分之一的道理，十分之一里面上帝的美意：首要的原来十分之一

强调的是十分之十的。

所以，拿出十分之一的代表，最漂亮的拿出十分之一的——就是我们主耶稣

基督。他是把十分之一拿出来，为自己的肢体——自己是没有罪的，舍去了他的

生命。所以，有一个信耶稣基督而得救的人，自己所信的自己的头、自己的主—

—是那样做了。自己咬紧牙根，绝对不放手的话，他真的是信耶稣基督的吗？耶

稣基督为你舍命了！那你呢？你是信这个事情的吗？你是真信的吗？真信的吗？

那么，你应该怎么样回应！所以，十分之一是讲到这个的。

亚伯拉罕所遇到的麦基洗德——就是耶稣基督，是天上永存的祭司长了，祂

是为我们把自己的命舍去了，整个《希伯来书》的主题就是讲耶稣基督的。这里

各位真的要明白的。

上帝用祂的宝血，来拯救我们的，呼召我们的，拣选的我们的指望、永远丰

盛荣耀的那个产业，随时帮助我们，临到我们的灵魂里面，显出来在我们生命里

面的浩大的能力，是你真正会认识的、也尝过的，也依靠的而生活的人——是十

分之十是理所当然的！

如果人家要求——你不需要十分之十，你也没有资格拿出十分之十，你把十

分之九领受，这天国你投资之地，只有十分之九你拿出来，十分之一归给你——

说你没有资格。这样的话，他会难过还是喜乐？“唉哟，十分之一还留在我身

上……”，是这样的吗？

各位把事实、整个的情况好好的要酌量了，好好的要思考了。

主给我们聪明了，主给我们神的话语，也给我们圣灵，叫我们成为聪明的人。

真的要数算——我们起码比邪恶的工人要聪明的。我们主耶稣讲那个比喻嘛！他

是知道，总有一天，他要停止他的工作的时候，我们圣徒应该要知道，总有一天

我们要离开身体，来到主的面前的时候了。那个日子，是明天呢？还是一年之后



呢？三年之后呢？……谁都不知道，很重要的是属于今天了。

主什么时候再来，其实也对你不是那么重要的事。给我们一些分别为圣的动

力是有——主快来是时候，那样的景象是这样的。但其实对真正蒙恩的人来讲，

是无所谓的，因我关注的是今天是活在神的国里面的，行出神的义，来把主给我

一切的条件成为主的成就、建造国度上的一个成就，来归给主的。

所以，各位，真正的明白、真正的认识神、认识耶稣基督、真的信耶稣基督

的人，对他们来讲不是十分之一，乃是十分之十——我们主耶稣把十分之十归给

父神。

所以，十分之一不是讲钱的，乃是你真信整个空间实况，时间实况，而跟从

的事来的。

所以，如果我们已经属于神的话，也跟耶稣基督从死里一同复活的话，“现

在活着不再是我，乃是基督在我里面活”，各位一切的条件，各位一切的关系，

各位的生活计划，各位生命的目标，生活侍奉的方法……在耶稣基督里面要寻找，

耶稣基督怎么活？你也要怎么活。这个叫十分之十的完全的我们的生命是本于神、

从神而来——信靠神，信靠神，信从神，也归于神的大原理就是这个了。

所以，各位，你不要跟十分之一、十分之二、十分之三……这里摔跤，你的

眼光要集中在——我有没有看到（我刚刚列出来的）十分之十的生命——应该在

神的国里面，享受的一切的福分。我们的眼光继续放在那里的时候，我们是一点

也不会舍不得十分之一。当拿出来——跟耶稣基督一同召聚祂的子民，传扬福音，

建造祂的国度。

愿各位真的明白十分之十，这样完全的献上的奥秘，上帝的美意，从今以后，

听了这个道的人，100%都是十分之十。如果上帝只有十分之九的领受，十分之一

不领受的话，你会很难过的。十分之十都完完全全的归给上帝！
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